

Adinda Mahasiswa Berprestasi Unimal 2020



Adinda Sabrina Suli, juara pertama ajang Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Pilmapres) tingkat Universitas Malikussaleh, 2020. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Adinda Sabrina Suli, terpilih menjadi juara pertama Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Pilmapres) tingkat Universitas Malikussaleh (Unimal), 2020. Mahasiswa Jurusan Teknik Elektro Fakultas Teknik ini berhasil menyabet juara pertama setelah mengungguli lima rivalnya dengan perolehan nilai tertinggi 69,11 poin. Dara asal Langkat, Sumatera Utara ini mengaku sangat senang, meski tidak menyangka sebelumnya bahwa dirinya akan dinobatkan sebagai mahasiswa berprestasi, karena minimnya persiapan yang dilakukan selama mengikuti Pilmapres.

Tahapan pemilihan mahasiswa berprestasi dimulai dari seleksi tingkat fakultas. Di sini dilakukan interview menggunakan dua bahasa, yaitu bahasa Indonesia dan Inggris. Ada lima kandidat dari jurusan berbeda yang mengikuti seleksi pada tahap ini. “ Untuk seleksi awal jujur saya sangat deg-degan karena bisa dibilang sedikit mendadak, Alhamdulillah saya menjadi perwakilan dari fakultas ke tingkat universitas,” katanya.

Seleksi di tingkat universitas diikuti oleh enam kandidat mahasiswa, masing-masing Adinda Sabrina Suli (Fakultas Teknik), Irma Yunita (FISIP), Rahma Khairani Ramsi (Fakultas Kedokteran), Rifhatul Muvida Pratama (Fakultas Pertanian), Putri Br Siagian (Fakultas Ekonomi dan Bisnis) dan Poppy Putri Hidayani (Fakultas Hukum). Setelah bersaing ketat akhirnya Adinda Sabrina Suli, berhasil meraih nilai tertinggi dan dinobatkan sebagai mahasiswa berprestasi utama tingkat universitas yang tertuang dalam surat Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi yang merujuk pada keputusan dewan juri Pilmapres, Unimal, Selasa (2/6/2020).

Menurut Adinda, keberhasilannya dalam ajang pemilihan mahasiswa berprestasi tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, seperti dekan, kajar, dan terutama dosen pembimbing, Andik Bintoro MEng serta teman-teman yang selalu memberi motivasi dan dukungan moril selama mengikuti seleksi, sehingga dirinya berhasil menjadi mahasiswa berprestasi utama tingkat universitas dan berhak mewakili Unimal ke ajang Pilmapres tingkat nasional.

“Alhamdulillah, tahun ini saya bisa mewakili Unimal ke ajang Pilmapres tingkat nasional. Awalnya saya ragu karena melihat teman - teman sepejuangan saya begitu luar biasa, baik pengetahuan, skills, dan prestasinya,”ungkapnya.

Dia berharap dukungan dari berbagai pihak agar ke depan bisa dilancarkan jalan dan tidak ada halangan apapun saat mengikuti Pilmapres tingkat nasional. Mahasiswa aktif Teknik Elektro Unimal ini juga menyarankan kepada teman-teman yang ingin mengikuti jejaknya di ajang Pilmapres tahun depan, bisa mempersiapkan kemampuan bahasa, ide dan gagasan yang akan dikemukakan serta kemampuan *public speaking* secara matang, tutup Adinda. **[ded]**

Baca Juga; [Ini Enam Finalis Pilmapres Universitas Malikussaleh 2020](#)

Tanggal: 04 June 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),